

Türen und Rollläden den elften Platz und ist dabei nach eigenen Aussagen das einzige Unternehmen, das sich aus der Fenster- und Türen-Branche in der prestigeträchtigen Auflistung unter den ersten zwanzig Unternehmen wiederfindet.

► **LAKAL BEI NACHT.** Ende Oktober fand im Saarland die von der Industrie- und Handelskammer (IHK) Saarland und dem Verband der Metall- und Elektroindustrie ausgerichtete „Lange Nacht der Industrie“ statt. Mit dabei war auch

die Lakal GmbH aus Saarlouis, Hersteller von Rollladen- und Tortechnik sowie Sonnen- und Insektenschutz. Rund 100 Besucher blickten bei Rundgängen hinter die Kulissen des Unternehmens und erhielten viele interessante Eindrücke von der Lakal-Arbeitsweise und -Produktion.

Beschläge Velbert (PIV) zu Gast. Eingeladen hatte der Fachverband Schloss- und Beschlagindustrie (FVSB). Nach der Begrüßung und einem Vortrag rund um das Thema Normen lernten die Teilnehmer die verschiedenen Prüfstände des PIV kennen.



Einen Blick hinter die Kulissen bot Lakal den Besuchern bei der „Lange Nacht der Industrie“.

► **FVSB: LEHRGANG ZU GAST.** Im Rahmen des Lehrgangs zum Technischen Fachkaufmann bzw. zur Technischen Fachkauffrau für Beschlagtechnik des ZHH-Bildungswerks waren die Teilnehmer kürzlich beim Prüfinstitut Schlösser und

► **BAVELLONI ÜBERNIMMT.** Zum 31. Oktober hat Bavelloni die Glaston Mexico übernommen. Das Unternehmen, das bereits vorher auch Bavelloni Produkte vertrieben hat, wird künftig unter Bavelloni Mexico firmieren.